

Deciden sobre registro de Nueva Alianza

LUIS ARMANDO CAMPERO

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) resolverá hoy en sesión del Consejo General si otorga registro no al partido Nueva Alianza, para que pueda participar en las elecciones del 2006 en el estado.

Luego de que el IFE lo reconociera como partido a nivel nacional, en julio pasado, la representación estatal de Nueva Alianza, encabezada por el profesor Alejandro Cayetano Gómez, solicitó el 29 de noviembre su registro a nivel estatal, un día antes de que feneciera el plazo para que las nuevas organizaciones políticas realizaran este trámite.

Será en la mañana de hoy, cuando el Consejo General de IEQ le dé vista a la solicitud de registro del partido que creó Elba Esther Gordillo, y que fuera por cierto punto medular para su expulsión del Partido Revolucionario Institucional.

Cabe señalar que este partido pretende participar en las elecciones del 2006, ante la posibilidad de que una vez formalizada la expulsión de la dirigente magisterial, tenga la oportunidad de contender por la presidencia de la República, a través de su partido Nueva Alianza.

DQ/ 13 DK 05 / 6

Ponen en peligro diputados PRESUPUESTO DEL 2006

La falta de tiempo es el principal enemigo de la aprobación presupuestal, consideró el diputado presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto

MÓNICA CURIEL

El presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto del Congreso Local, Rafael Montoya, reconoció que está latente la posibilidad de que el poder ejecutivo estatal, opere el próximo año con el mismo presupuesto de egresos del 2005.

Lo anterior se debe a que el tiempo que tiene el poder legislativo para aprobar la ley de egresos es corto debido a que los legisladores tienen hasta el 15 de diciembre, para llegar a un acuerdo, aunque el Diputado mencionó que el periodo ordinario concluirá hasta el día último de mes.

En números esa posición le favorecerá al ejecutivo, en cuestión política y

de los demás poderes sería un caos muy canijo para el estado de Querétaro, por ahí ha pasado en Morelos, y tenía esta ventaja su poder ejecutivo, y vinieron una serie de complicaciones en cuestiones judiciales, y ese tipo de situaciones que obviamente no llevarían nada al estado.

Asimismo dijo que entre los avances que se han establecido al interior de la Comisión se encuentra destinar más recursos a Poder Judicial y al Instituto Electoral de Querétaro.

“Logramos avanzar someramente, muy poquito, se va hacer un pequeño movimiento al Instituto Electoral de Querétaro, y otro movimiento también pequeño al poder judicial por la situación de la aprobación de los nuevos magistrados, porque se va abrir una nueva sala por lo que podrían destinar 3 millones de pesos más al poder judicial y uno y medio para el instituto electora de Querétaro esos son los únicos movimientos que yo siento que hasta ahorita se han podido dar y de los demás yo he visto que ha estado muy cerrada la situación”.

C/13 DIC05/1

Desbandada en el PRI de Colón



"Esto va a repercutir en que por decir los priistas, se van a ir mejor con otros colores, porque si CNC es una parte del PRI, y al tener a esos rechazos, esos malos procesos, esas malas diligencias, mucha de nuestra gente está pensando en cambiarse a otros organización eso con otro color de partido"

J. GUADALUPE TREJO GUTIÉRREZ
EX DIRIGENTE DE LA CNC



Más de 3 mil 500 campesinos abandonarán las filas del PRI, advirtió el ex dirigente J. Guadalupe Trejo Gutiérrez

JORGE A. R. ESPITIA

J Guadalupe Trejo Gutiérrez ex dirigente de la CNC en el municipio de Colón, advirtió que un gran porcentaje de los más de 3 mil 500 pequeños productores agropecuarios que integra el sindicato campesino, filial del partido Revolucionario Institucional, abandonarán las filas de esta organización como consecuencia de los procesos no democráticos, de imposición de dirigencia, nulo trabajo a favor de este sector y en búsqueda de apoyos para superar las adversi-

dades que provocaron pérdida total de las cosechas.

"Esto va a repercutir en que por decir los priistas, se van a ir mejor con otros colores, porque si CNC es una parte del PRI, y al tener a esos rechazos, esos malos procesos, esas malas diligencias, mucha de nuestra gente está pensando en cambiarse a otro organización eso con otro color de partido".

Agregó que ante la falta de liderazgo, no han llegado apoyos para sanear, aunque sea un poco de todo lo perdido ante el retraso e insuficiencia de las lluvias del pasado ciclo de temporal que provocó la pérdida del 100% de las cosechas.

Informó incluso que la desbandada inició ya, y explicó que al acudir en pequeños grupos de 5 u 8 productores agropecuarios en búsqueda de ayuda, el partido acción nacional ha respondido y ayudado a estos productores, por lo que ya desde ahora ese instituto político ha iniciado a

captar parte de los ex cenesistas y ex priistas, que se han sentido abandonados y desatendidos por el sindicato campesino.

"El que más se está llevando gente es el azúl, en este momento, precisamente está aprovechando que el

Gobernador es panista, y todos los dirigentes de desarrollo agropecuario del estado son panistas, entiendo que si ellos vienen a ofrecernos algo seguramente aprovechan la oportunidad para invitarnos a sus filas de ellos".

C/13 DIC 05 / 1M

Rechaza divisionismo al interior del PAN



Señaló el diputado Edmundo Guajardo Treviño que ante los resultados siempre hay inconformes

GUILLERMO CONTRERAS

Reconoce el diputado Edmundo Guajardo Treviño que se presentaron algunas fracturas al interior de su institución política, durante el proceso de selección de candidatos a las 18 presidencias municipales en el estado de Querétaro, pero reiteró que eso no significa que exista divisionismo al interior del Partido Acción Nacional (PAN); simplemente como en cualquier contienda, hay descontentos que deberán ser resanados a través del diálogo y conformando proyectos incluyentes.

El legislador refirió que son mínimos los casos que se presentan de miembros del blanquiazul que, inconformes por los resultados de la contienda, deciden salirse en la búsqueda de alguna oportunidad política en otro partido, y de los casos que se dan, muchos deciden regresar tiempo después, pues reconocen que el PAN es muy estricto en la aplicación de sus estatutos, tanto para el cumplimiento de obligaciones como en los beneficios que ofrece a sus militantes.

Guajardo Treviño habló además sobre el proceso que se vivió en su municipio Tequisquiapan, del cual se dijo agradado por la madurez en que los panistas fueron se volcaron para ser delegados numerosos.

Refirió que debido al desgaste natural del ejercicio político, el sol azteca podría no ganar el siguiente proceso electoral, esto aunado a las constantes disputas que se presentan al interior del Revolucionario Institucional, hacen que el PAN tenga el camino fácil, con un proyecto de trabajo en donde la ciudadanía está contemplada en un 100 por ciento.

Edmundo Guajardo refirió: "Creo que ahorita en el ánimo de la sociedad, le toca al PAN, le toca a Acción Nacional, ven reflejado el trabajo del gobernador y creo que la gente ahora votará por nosotros (...). El fenómeno de López Obrador seguramente les ayudará a los perredistas, pero la presencia más fuerte aquí es de los programas estatales o federales y López Obrador no está aquí el viene".

C/13 DIC 05 / 1M

Inicia "tregua navideña" el blanquiazul en Pedro Escobedo



EDUARDO REA C.

El Presidente del Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional en Pedro Escobedo, Arturo Mora Atilano, afirmó que después de finalizada la contienda interna para la selección de su candidato a la alcaldía en los procesos electorales del 2006, iniciarán con la denominada "tregua navideña" propuesta por el Instituto Federal Electoral (IFE).

En este renglón Mora Atilano, puntualizó que a partir de este lunes, entrarán tanto el comité como su actual candidato a la presidencia municipal Edgardo Piña, en un receso político, pues enfatizó que es por el bien de la ciudadanía y de los partidos políticos que no llegarán desgastados al 2006.

"Definitivamente es lo que nos conviene a todos, necesitamos mostrar esa sensibilidad ante toda la ciudadanía, estamos en pláticas con la dirigencia estatal para analizar este paro de labores partidarias, nosotros estamos en la mejor disposición de hacerla".

Además aclaró Arturo Mora, que la "tregua navideña", de la misma forma le permitirá al panista de Pedro Escobedo, trabajar al interior para integrar el proyecto de trabajo, pero sobre todo buscar la unidad después del desgaste que se vivió por la elección interna.

"Ahora es conjuntar a toda la gente panista de los dos grupos, tenemos que mostrar la unidad fuera, no ha pasado nada, sabemos de antemano que esto fue el inicio y el trabajo fuerte ahora viene, estaremos en contacto con varias organizaciones para iniciar a trabajar".

Trabajos que se realizarán al interior de Acción Nacional, con miras al 2006.

C/13 DIC 05 / 1M

Protestan priistas por imposición de dirigente



COLÓN

Debido a que no se realizaron elecciones previas, se suspendió la toma de protesta de Jorge Mario Montenegro Gutiérrez como nuevo dirigente de la sección municipal del movimiento territorial del PRI

JORGE A. R. ESPITIA

Con argumentos como el de "no más imposiciones", y la exigencia de que se cumplan en el Partido Revolucionario los principios básicos de democracia y justicia social, integrantes del Grupo San José y militantes del Revolucionario Institucional impidieron que Liliana Alcozer Gamba, dirigente estatal del Movimiento Territorial del PRI, tomara la protesta oficial a Jorge Mario Montenegro Gutiérrez, como nuevo dirigente de la sección municipal de esta organización.

Fidel Ruiz Orozco, director del Grupo San José, calificó como imposición por parte de la dirigente estatal, la designación de Jorge Mario Montenegro Gutiérrez, al que le siguieron otras voces que protestaban por esta trunca toma de protesta a la que no antecedió una convocatoria a elección democrática.

"Yo digo que ustedes como organización deben de seguir los principios de nuestro partido, democracia y justicia social, -sin discurso dígame nada más- no es discurso exijo respeto, se le ha permitido hablar a usted, es democracia y justicia social, dígame Ud. ¿Dónde está la democracia y la justicia social?, y si usted es muy respetuosa de las gente, no nos falte al respecto con una imposición".

La misma dirigente Estatal del Movimiento Territorial, quien lo primero que dijo a los asistentes fue una sentida disculpa porque llegó cerca de 2

horas después de las 16:30 horas que señalaba la invitación a esta reunión a la sede del PRI en Colón, explicó que ante el inefectivo trabajo del actual dirigente municipal del Movimiento Territorial, Roberto de León, de quien hace 2 años no sabe algo, y la recomendación del ex dirigente municipal del PRI, Abraham Gutiérrez Zarazua, designó a Jorge Mario Montenegro Gutiérrez. "y hablando en plata, porque a mi no me gusta hacer cosas de tenebra y por abajo del agua, a mi me gusta ser transparente como el agua, o el que nada debe nada teme, vamos a darle la confianza aquí al compañero, Jorge Mario Montenegro Gutiérrez, porque lo recomendó Abraham".

Ante estas expresiones de inconformidad y la intermediación del dirigente municipal, Jesús Vizcaya, Liliana Alcozer decidió suspender esta toma de protesta para proceder a una consulta previa

entre los priistas para nombrar más adelante; sin precisar la fecha, ni el método de la consulta, al dirigente del movimiento territorial en el municipio de Colón.

Pero a decir del dirigente municipal del PRI, Jesús Vizcaya Guevara, este proceso fallido de cambio de dirigencia de la organización denominada Movimiento Territorial, no siguió los procedimientos que establecen los estatutos del Partido Revolucionario Institucional, ya que no se emitió alguna convocatoria, no se inscribieron formulas ni se celebró ningún procedimiento democrático de elección, por lo que la toma de protesta de Jorge Mario Montenegro Gutiérrez era improcedente "si es que la toma de protesta no tenía ningún fundamento, ¿Qué procede?, posteriormente vamos a platicar con la licenciada y a retomar los lineamientos que se deben de seguir, nada más".

C/13 DIC 05 /2M

CON LA FINALIDAD de recuperar la Presidencia Municipal

Trabajaré con un equipo incluyente



AMEALCO DE BONFIL

Tenemos que integrar a la planilla de mi compañero Juan Manuel Ruiz con el objetivo de recuperar el municipio, señaló el candidato Alonso Pedro Colín Nava

JORGE A. R. ESPITIA

Lo primero por hacer es trabajar en la unidad y fortalecimiento del Partido Acción Nacional, declaró el candidato electo Alonso Pedro Colín Nava al reconocer en su oponente Juan Manuel Garduño Ruiz un panista respetable; al quien junto con su equipo de trabajo invitará e integrará en esta labor cuyo objetivo final señaló es ganar la presidencia municipal de Amealco de Bonfil.

"El siguiente reto que tenemos es integrar a la planilla de mi compañero, Juan

Manuel Ruiz, para trabajar en el objetivo de recuperar al municipio de Amealco, ya que esta fue la interna, mi compañero se va a integrar conmigo y vamos a trabajar juntos en el mismo objetivo de recuperar Amealco de Bonfil".

Colín Nava reconoció que el proceso interno fue democrático, y que los resultados reflejaron que su oponente Garduño Ruiz goza de representatividad, por lo que afirmó que Acción Nacional cuenta con la fortaleza política necesaria para ganar la Presidencia Municipal de Amealco de Bonfil en el 2006, a partir de fortalecer tanto al instituto político como al candidato.

El candidato panista confió en que su partido ha realizado trabajo permanente a nivel de las 70 comunidades rurales de Amealco de Bonfil, lo cual se suma al trabajo de apoyo a los más necesitados que ha instruido en sus políticas el Gobierno Federal y el Estatal, ambos de extracción panista, lo que garantiza que en esta demarcación Acción Nacional ha crecido en adeptos.

C/13 DIC 05 /2M

Ponen en peligro diputados PRESUPUESTO DEL 2006

La falta de tiempo es el principal enemigo de la aprobación presupuestal, consideró el diputado presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto

MÓNICA CURIEL

El presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto del Congreso Local, Rafael Montoya, reconoció que está latente la posibilidad de que el poder ejecutivo estatal, opere el próximo año con el mismo presupuesto de egresos del 2005.

Lo anterior se debe a que el tiempo que tiene el poder legislativo para aprobar la ley de egresos es corto debido a que los legisladores tienen hasta el 15 de diciembre, para llegar a un acuerdo, aunque el Diputado mencionó que el periodo ordinario concluirá hasta el día último de mes.

"En números esa posición le favorecería al ejecutivo, en cuestión política y

de los demás poderes sería un caos muy canijo para el estado de Querétaro, por ahí ha pasado en Morelos, y tenía esta ventaja su poder ejecutivo, y vinieron una serie de complicaciones en cuestiones judiciales, y ese tipo de situaciones que obviamente no llevarían nada al estado".

Asimismo dijo que entre los avances que se han establecido al interior de la Comisión se encuentra destinar más recursos a Poder Judicial y al Instituto Electoral de Querétaro.

"Logramos avanzar someramente, muy poquito, se va hacer un pequeño movimiento al Instituto Electoral de Querétaro, y otro movimiento también pequeño al poder judicial por la situación de la aprobación de los nuevos magistrados, porque se va abrir una nueva sala por lo que podrían destinar 3 millones de pesos más al poder judicial y uno y medio para el instituto electora de Querétaro esos son los únicos movimientos que yo siento que hasta ahorita se han podido dar y de los demás yo he visto que ha estado muy cerrada la situación".

C/13 DIC 05 /1

Aspiran a la alcaldía de Jalpan 5 priístas

POR GILBERTO LEDESMA

Noticias

Se asegura que son cinco fuertes precandidatos los que tiene el PRI en este municipio para buscar la Presidencia Municipal, una vez que Leodegario Ríos Esquivel, dijo estar listo para convertirse por segunda vez en edil del municipio más importante de la sierra, tal y como lo señaló en su oportunidad NOTICIAS.

También Fidel Flores Salazar, el exdiputado local, y en varias ocasiones mencionado para buscar la candidatura a la presidencia, ahora ya está en plena campaña.

Los otros precandidatos que buscan convertirse, claro, sólo uno de ellos, en el abanderado del tricolor, son: el diputado Mario Ulises Ramírez Altamirano, que aún no se ha decidido, pero gentes cercanos al también exalcalde, aseguran que también va.

Los otros son Gilberto Pedraza, y Gregorio Rodríguez.

N/13 DIC 05 /2

No cumplieron las normas Dejará el PAN en suspenso la elección en 4 municipios

LUIS ARMANDO CAMPERO

El PAN en Querétaro dejará para el próximo año definir las candidaturas para cuatro municipios: Peñamiller, San Joaquín, Landa de Matamoros y Tequisquilar; luego de que las convenciones en tres de estos municipios no cumplieron con las normas y en uno más se decretó un empate en segunda ronda.

Luego de la última jornada de procesos internos que se registró este fin de semana pasada, se confirmaron los triunfos de Edgardo Piña, en Pedro Escobedo, Pedro Alonso Collín, en Amealco, Lucio Fajardo, en Huimilpan.

Sin embargo, aunque en Tequisquilar se llevó a cabo la convención, resultando triunfador Alfonso Avila, sobre Raúl Horthuela e Idelfonso Ugaldé, la dirigencia estatal del PAN señaló que la reunión panista no cubrió con las formalidades estatutarias.

Y es que el registro de convencionistas no llegó ni a 50 por ciento, aunque se reunieron y votaron, dicha votación será sólo indicativa, para que el Comité Directivo Estatal tome una decisión más adelante, según lo marca su norma interna.

Por esa misma vía de selección final pasarán los panistas de los municipios de Landa de Matamoros y San Joaquín, entidades en las que de hecho no hubo convencio-

nes.

Además de que los integrantes de las planillas no cumplieron con los requisitos partidistas, por lo que la elección de sus candidatos quedará en manos de la dirigencia estatal.

En el caso de Peñamiller, si bien también estará sujeto al curso de designación, éste no deviene por la falta de participación o registro de sus convencionistas, sino a que los candidatos Agustín Olvera García y Alejandro García Gudiño empataron tanto en la primera como en la segunda ronda.

Cabe señalar que este martes, se reunirá el Consejo Político Estatal, para ratificar las convenciones de este 11 de diciembre, los municipios de Huimilpan, Amealco y Pedro Escobedo, pero según la dirigencia no se tratará el tema de las candidaturas pendientes, sino hasta el año que viene.

DQ/13 DIC 05 /1

PERDERÍA MUNICIPIO JURIQUELLA

Hugo Cabrera Ruiz explicó que ésta es una zona que genera ingresos importantes al actual gobierno municipal en lo que se refiere al cobro del predial

ABEL DE LA GARZA

De aprobarse la municipalización de la delegación de Santa Rosa Jáuregui, la zona de Juriquilla le pertenecería, según se contempla en la propuesta, confirmó el presidente de la Comisión de Asuntos Municipales, el diputado priista Hugo Cabrera Ruiz. Una zona que genera ingresos importantes actualmente, en lo que se refiere al cobro de predial, para el municipio de Querétaro, pues los terrenos en la esa demarcación tienen altos costos y por ende, el predial es considerable.

“Está en la propia iniciativa el número y la descripción de las comunidades que comprendería el municipio de Santa Rosa. En

ese caso Juriquilla sí formaría parte del municipio de Santa Rosa”.

El diputado explicó que Santa Rosa, como se llamaría el nuevo municipio, con cabecera municipal Santa Rosa Jáuregui, cuenta con todas las condiciones económicas y sociales, incluso con mejor posición que muchos de los 18 municipios que hoy existen, por lo que -para no entorpecer el proceso electoral 2006- entraría en vigor hasta el 2007, mediante la conformación de un consejo municipal irrecogible para el 2009, cuando se celebrarían las primeras elecciones municipales.

La iniciativa, respaldada de inicio por la fracción parlamentaria del PRI, advirtió Cabrera Ruiz, no lleva dedicatoria para partido político o funcionario alguno y el presupuesto para el nuevo municipio se tendría que obtener obviamente de una parte de los ingresos que tiene actualmente el municipio de Querétaro, además de una revaloración de los ingresos del estado para ese año.

C/13 Dic 05/3

“Salva” Guadalupe a Secretario de Finanzas

La celebración del día de la Virgen de Guadalupe les dió día libre a los diputados quienes dejaron pendientes la petición de la comparecencia del funcionario

ABEL DE LA GARZA

Este lunes 12 de diciembre, día de la Virgen de Guadalupe, los diputados no abrieron las puertas de los edificios de la legislatura, la mayoría de ellos ni se presentaron a trabajar y los que sí fueron, solamente se ‘aparecieron’ por unos instantes.

Resulta que los legisladores tienen encima el Presupuesto de Egresos 2006, que debería estar aprobado para este jueves 15, o de lo contrario entraría en vigor el presupuesto del año anterior (2005), hasta que los diputados decidieran lo contrario, y aun así, ayer no asistieron.

Aunado a ello, la única actividad que llevarían a cabo los diputados este lunes, era una sesión por parte de la Comisión de Planeación y Presupuesto, presidida por el diputado panista Rafael Montoya. En esta sesión se llevarían a cabo las revisiones y ajustes necesarios. Esto no sucedió; los legisladores decidieron cancelarla, para irse a misa guadalupana. Anteponiendo sus creencias al trabajo legisla-

tivo, por lo que seguramente ni la Virgen, ni el propio Dios los perdonarán.

Este lunes también serviría para que los legisladores se pusieran de acuerdo en lo que se refiere a atender la petición de algunos diputados de que fuera llamado a comparecer el Secretario de Finanzas del Estado, Manuel Alcocer Gamba, con el objetivo de que les explicara el proyecto presupuestal que presentó el Poder Ejecutivo, del que los legisladores inconformes buscan una redistribución. Sin embargo, la petición no ha podido ser atendida debido a que el oficio de solicitud de comparecencia debe ser enviado a la Secretaría de Finanzas por la Mesa Directiva lo más pronto posible, de acuerdo a los términos legales y el Secretario acuda al llamado con un sustento de fondo.

Faltan dos días para que llegue la fecha límite que marca la Ley para que esté aprobado el presupuesto, por lo que el panorama a visualizar es el mismo de siempre: los diputados van a legislar de manera exprés. Primero, llevando a cabo las negociaciones y el ‘jaloneo’ correspondientes el día miércoles 14; y sesionando por horas el día jueves 15, para aprobar -si es que esto sucede-, la Iniciativa de Ley de Egresos, de la que no se ha hecho nada hasta el día de hoy, más que pronunciamientos.

C/13 Dic 05/11

Nombra Garrido nueva Secretaria de Turismo

Esther Carboney Echave ocupará la vacante que dejó en su momento Manuel González Valle, actual candidato del PAN a la alcaldía capitalina; este es el primer cambio en el gabinete estatal

MÓNICA CURIEL

Esta mañana el Gobernador Francisco Garrido Patrón, realizó el primer movimiento al gabinete estatal, al nombrar de manera oficial a Esther Carboney Echave como nueva Secretaria de Turismo.

Cabe recordar que dicho cargo quedó vacante una vez que Manuel González Valle, quedó electo como candidato al PAN a la presidencia Municipal de Querétaro.

En ejercicio de las facultades que otorga el Artículo 57, Fracción VI, de la Constitución Política del Estado de Querétaro Arteaga, fue como el titular del poder ejecutivo estatal realizó este nombramiento.

Esther Carboney cuenta con la Licenciatura en Mercadotecnia por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Querétaro; tiene una Especialización en Comunicación y Gestión Política de la Universidad Complutense de Madrid, España; fue Directora de Fomento Industrial de la Secretaría de Desarrollo Sustentable del Gobierno del

Estado de Querétaro y ha desempeñado diversos cargos y puestos en Instituciones privadas y públicas.

C/13 Dic 05/3



Actores y escenarios

• LUIS GABRIEL OSORIO •

Buenas noticias

Dos noticias, una buena y otra mala.

La buena es que gracias a **Francisco Garrido Patrón**, Querétaro ocupa el primer lugar a nivel nacional en el pago más alto de aguinaldo.

La mala noticia es que sólo hablamos del aguinaldo del señor Gobernador.

Según una nota publicada ayer por *El Universal*, este año y por ese concepto, el Ejecutivo Estatal recibirá la exorbitante cantidad de 352 mil pesos, casi mil pesos diarios.

Con esta cifra **Garrido** encabeza la lista de los mandatarios que mejor les va a la hora de cobrar el aguinaldo. En segundo lugar le sigue muy de cerca otro gobernador panista **Marcelo de los Santos** de SLP, que se pagará 319 mil pesos, y en tercer lugar va el Gobernador de Morelos -también panista- **Sergio Estrada Cajigal**, quien se pagó 300 mil pesos.

Habría que ver qué es lo que

plena la dirigencia estatal del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, y los propios empleados de la administración pública, que precisamente por estas fechas están pidiendo un mínimo aumento en su salario y en sus prestaciones.

En fin, ¿quién dijo que las buenas noticias también son noticias? Feliz Navidad.

Violencia

Otra mala noticia fue la que nos 'sirvió' hace unos cuantos días el INEGI, el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática, que le otorgó a nuestra entidad el quinto lugar en violencia contra las mujeres.

Según este instituto, en Querétaro son maltratadas 25 mujeres por cada 100 mil habitantes. De ahí la indignación de la organización Milenio Feminista, que encabezan **Nadia Sierra** y **María del Carmen Abraham**, porque los diputados **Hortando Caballero**, del PRD, y **Raquel Jiménez**, del PAN, no quisieron sublevar el Código Penal el delito de 'Violencia Intrafamiliar'.

Y es que los diputados se justifican al señalar que tanto en ese ordenamiento legal, como en el Código Civil, en su capítulo relativo al 'Divorcio' ya se contempla, aunque no con ese nombre, a la violencia al interior de las familias.

Lo que no está contemplado, y se han cansado de repetirse en Milenio Feminista, es la plataforma legal para brindar auxilio a las víctimas -en su mayoría mujeres y menores de edad- de este cáncer que sigue lastimando a nuestra sociedad.

Tamborrell

Bueno, ¿de qué nos sorprendemos en el pasado, cuando el hoy diputado federal **Guillermo Tamborrell** cobraba como diputado local y como pres-

idente de la Comisión de Equidad y Género en la LIII Legislatura, se encargó de suprimir de la Ley el Instituto de Protección a las Víctimas de la Violencia Intrafamiliar.

En su lugar, el aspirante a senador, creó un Consejo que encabeza el Gobernador del Estado y que supuestamente colaboraría para reducir los altos índices de violencia en el hogar.

¿Sabe usted cuándo sesiona dicho Consejo? Nunca.

Consejeros

Por cierto, hablando de **María del Carmen Abraham Ruiz**, antes de que termine diciembre, el Tribunal Colegiado de Circuito habrá de emitir la sentencia en torno al pago de indemnización que demandaron al IEQ la propia **Maricarmen**, **Lucía Salazar** y **Javier Elizondo**, todos ellos ex consejeros del Instituto. Ellos pretenden que -de acuerdo a la Ley Laboral- se les dé un pago indemnizatorio por los servicios que prestaron.

Lupita

Lupita Murguía debería de tomarle la palabra al dirigente estatal de su partido, **Rafael Puga Tovar**, y buscar cobarse, vía una diputación plurinomial, al Congreso del Estado que se instalará exactamente dentro de diez meses y 13 días.

Esto a propósito del 'zapato' que los duros les han aplicado a los neopanistas en prácticamente todas las candidaturas para las presidencias municipales. Y es que la secretaria de Educación, que regresa al cargo este próximo lunes, debería de buscar la preservación de su grupo que parece estar en extinción después de todos estos procesos.

El Partido Acción Nacional podría llevar, como desde hace dos legislaturas, cuatro diputados

por la vía plurinomial; dos se reservan para la dirigencia estatal y otros dos son electos por una convención de militantes.

Este trienio los favorecidos por el PAN fueron **Apolinar Castillas** -entonces secretario general- y **Raquel Jiménez** -entonces, como ahora, esposa del coordinador de prensa del CDE panista.

Por Convención llegaron, porque los duros no tenían control total, **Edmundo Guajardo Treviño** y **Sandra Ugalde**.

En esta ocasión se espera que por el partido vayan **Rafael Puga**, **Martín Jiménez** o **Sonia Rocha** -que operó las internets municipales- aunque el secretario de Gobierno pudiera enviar como para apuntalar la posición a alguno de sus dos subsecretarios, **Urbola** o **Jesús Carlos**, o -para que todo quede en familia- a la esposa de éste último, **Carmelita Quintanar**.

Pero tampoco hay que descartar por esta vía, a la coordinadora de los panistas en el Cabildo, **Adriana Fuentes Cortés**.

Tras Bambi

¿Quién Mató al 'Kikin'? 381 días y contando... Maldito dinero. Que todo el lío entre el ICADep que encabeza **Jorge Sánchez Benayard**, y la escuela estatal de cuadros que lidera **Eduardo Rentería**, tiene su origen en el dinero. Y es que por un acuerdo del Instituto de Capacitación, pero a nivel nacional, se convino que los militantes que presentaron su examen para ser candidatos pagarian la suma de 500 pesos pero hasta el 15 de enero. Pero resulta que ahora Jorge quiere que la fecha límite de pago sea este jueves 15 de diciembre... Escuche diariamente al autor en el 89.5 de FM y 580 de AM en El Universitario. De 13:00 a 14:00 horas.

Comentarios: lgosio@hotmail.com

AM 13 DIC 05 / 3

Aprueban \$ 163 millones para sueldos municipales

Candhy Escalante

La Comisión de Hacienda del Municipio de Querétaro, aprobó el presupuesto de egresos para el ejercicio fiscal de 2006, dentro del cual se contemplan 163 millones 600 mil 816 pesos para gastos en servicios personales.

La lista donde se desglosan los gastos y el dinero que requiere el municipio de Querétaro será uno de los puntos a tratar en la próxima sesión de cabildo que se llevará a cabo el día viernes.

Dentro del presupuesto se contempla un 83 por ciento del total de presupuesto, es decir, mil 115 millones 82 mil 841 pesos para gasto social; el total es de mil 336 millones 851 mil 81 pesos.

Para cubrir el sueldo del personal administrativo que labora en el Municipio, la Comisión de Hacienda aprobó 102 millones 714 mil 981 pesos y para las llamadas dietas 11 millones 106 mil 11 pesos.

EGRESOS

115 MDP
PARA GASTO SOCIAL

11 MDP
APROBADOS PARA
'DIETAS'

6 MDP
PARA SERVICIOS
BÁSICOS

En cuanto a los sobresueldos, entre los cuales se incluyen las primas vacacionales, tiempo extraordinario, aguinaldo, ahorro y ayuda de transporte el Municipio erogará 39 millones 310 mil 431 pesos.

El 2 por ciento del Impuesto Sobre la Nómina que pagará la administración equivale a un millón 217 mil 15 pesos, mientras que la cuota

del IMSS será de 6 millones 177 mil 603 pesos.

Para los servicios básicos como paquetería, telefonía fija, telefonía móvil, energía eléctrica y servicios de comunicación analógica y digital, el Municipio pagará en un año 6 millones 129 mil 711 pesos.

Los jardines y parques del Municipio también están presentes en la lista del presupuesto, así como el mantenimiento de edificios y algunas construcciones temporales en lo que gastarán 325 mil 500 pesos.

La gasolina, lubricantes y aditivos de los vehículos del Municipio, también representan un gasto para la población, ya que se erogarán un millón 416 mil 984 pesos.

Las agrupaciones diversas como el IMPLAN y FIQMA también están contempladas en el presupuesto, así como los donativos a instituciones y se ubican en el apartado nombrado 'diversos' y contará, de aprobarse, con la cantidad de 16 millones 257 mil 510 pesos.

AM 13 DIC 05 / 1